

議会報告 てくてく

皆様の声を市政にとどける くらしげ政樹

議会控室 (025-226-3450)

携 帯 (090-2479-5094)



日本共産党くらしげ政樹事務所

新潟市秋葉区田家2-2-19

(TEL/Fax 0250-22-1393)

「再稼働は許さない」…県民の強い意志

市民と野党の共同が勝利

16日、投開票された新潟県知事選挙は、市民連合と、共産、社民、自由、新社会、みどりの党が推薦した米山隆一さんが528,455票を獲得して初当選を果たしました。

米山勝利の報は、たちまち全国に広がり、安倍内閣の暴走を止めようと奮闘している多くの市民に、歓喜の渦を広げました。

民進83%、無党派67%、自民24%の支持

「負け自体が想定外」「野党共闘が勢いづくのが一番怖い」…。新潟ショックが政界を駆け巡っています。出口調査によれば、民進83%、無党派67%、自民24%などと、推薦政党以外から広く支持を獲得したことが、勝利の要因となりました。

次の衆議院選挙でも威力を発揮する

安倍内閣は来年1月にも解散し、総選挙を行うと準備に入っています。7月の参議院選挙、10月の知事選挙と、2連勝した市民と野党の共闘は、次の総選挙でも威力を発揮するに違いありません。市民の皆さんのお力添えをお願いします。

米山さん勝利



日本政治の前途に大きな希望 志位和夫委員長の会見

1、米山さん勝利という素晴らしい選択をされた新潟県民の皆さんに、心からの敬意と感謝を申し上げます。

1、米山さんの勝利は、何よりもまず、「柏崎刈羽原発の再稼働を認めない」という県民の明瞭な審判を示すものです。政府と東京電力に対して、この県民の審判を重く受け止めることを強く求めたいと思います。

1、この勝利は、新潟にとどまらず、日本全国での野党と市民の共闘の新たな発展を促し、日本政治の前途に大きな希望をもたらす、文字通りの歴史的勝利となりました。

今国会に提出の「年金カット法案」がひどい 年金者をいじめつくす

今の国会に、年金法案の改悪案が出されています。その中身があまりにもひどいので全国の年金受給者から怒りの声が上がっています。

改悪の概要をお知らせしますので、話し合いの資料にしてください。(くらしげ政樹)

1、年金の上げ下げの原則

今の年金法では、年金の上げ下げの原則を「物価スライド」制にしています。物価が1%上がれば、年金を1%上げる。物価が1%下がれば、年金を1%下げる仕組みです。

2、2004(平成16)年、マクロ経済スライド制度を導入

自民党政府は年金削減を毎年続けるため、2004年、「マクロ経済スライド制度」を導入しました。この制度は、その時の社会情勢(①現役人口が減った場合に年金を減らす、②平均寿命が伸びた場合には年金を減らす)によって、年金を0.9%減らす仕組みです。「毎年、年金が減っている」と嘆きの声が聞こえるようになったのは、この改悪によるものです。

3、今回の「年金カット法案」は、これを、さらにひどくします

《改悪その1》物価が上がり、賃金が下がる場合

これまで…年金額は変えない

改悪後は…賃金に合わせて年金を下げる

《改悪その2》物価が下がり、賃金も下がった場合

これまで…物価に合わせて年金を下げる

改悪後は…下落幅の大きい方に合わせて年金を引き下げる



2019年の消費税増税と年金カットで“ダブルパンチ”

安倍内閣は、2019年10月から消費税を8%から10%にする予定です。2%増税によって、物価が1%程度上昇します。マクロスライド制度の適用で年金はそのままになり、消費税増税と年金カットで、実質2%もの削減となります。

年金水準の2%削減は、給付額で約1兆円にも相当します。家計と地域経済に深刻な打撃を与えます。「年金カット法案」は撤回させるしかありません。

生活相談 ご希望の方は、ご連絡をください。

携 帯 (090-2479-5094)

11月19日(土) 午前10時~12時 くらしげ政樹事務所

(新潟市秋葉区田家2-2-19)

※必ず事前に連絡ください。当日、事務所にてお待ちしております。相談料は無料です。